

## Les écoliers s'initient au tennis de table

14/12/2016 05:34



*Les écoliers ont découvert les différentes facettes de l'activité.*

Depuis les vacances de la Toussaint, les enfants des classes de CM1 et CM2 de l'école Marie- Curie bénéficient d'un cycle scolaire de tennis de table. Ce projet pédagogique initié par l'ESVD tennis de table, est encadré par Victorien Sailly et Dimitri Guyon. Le but : faire découvrir les différentes facettes de l'activité. Sport olympique demandant beaucoup d'habileté, de rapidité et de concentration, le « Ping » permet aux enfants de développer beaucoup de qualités psychomotrices : coordination, latéralité, vitesse, etc., tout en développant également la maîtrise de soi et le respect de l'adversaire et des règles. A noter que ce projet d'envergure devrait se terminer par un tournoi de l'école en fin de saison, toujours très apprécié des enfants.

**Inscriptions possibles au club pour la séance « débutants » du mercredi après midi (14 h).  
Renseignements auprès de Victorien Sailly : 06.01.76.73.73.**